

Fecha: 16-07-2024 Medio: El Pingüino El Pingüino Supl.:

Noticia general

Título: Matrícula en educación superior registró alza de 3,9% en Magallanes

Pág.: 12 Cm2: 314,2 VPE: \$ 376.405

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

Región ha recuperado matrícula desde 2019

Matrícula en educación superior registró alza de 3,9% en Magallanes

• Reciente informe del Servicio de Información de Educación Superior del Mineduc develó que hay 7.434 personas que estudian en este nivel educativo.

Christian Jiménez cjimenez@elpinguino.com

n total de 7.434 personas matriculadas en el sistema de la educación superior en Magallanes, es la cifra total registrada para este año. De ellos, 3.921 son mujeres y 3.513 son hombres.

Estos datos posicionan a la zona en la penúltima región con menor cantidad de estudiantes en las universidades, centros de formación técnica, institutos profesionales e, incluso, programas de postgrados. Solo supera a la Región de Aysén, que registró 2.309 matriculados, de acuerdo a datos oficiales entregados por el Servicio de información de Educación Superior (Sies) del Mineduc.

Pregrado

Del total de matriculados en las carreras de pregrado, Magallanes presenta 7.300 personas: 3.869 mujeres y 3.431 hombres. La mayoría se concentra en las universitarias con 4.076 inscritos. Luego, con 2.054 vienen los matriculados en carreras de Centros de Formación Técnica. Finalmente, los matriculados en institutos profesionales corresponden 1.170 personas.

Por otra parte, quienes ingresaron este año por primera vez a la educación superior contabilizan un total de 2.314 estudiantes, y el desglose arroja lo siguiente: 1.134 en carreras universitarias, 883 en centros de formación técnica y 297 en institutos profesionales.

Evolución de matrícula

Junto con todo lo anterior, el informe devela un incremento para este año en un 3,6% en la matrícula total de primer año en el nivel de pregrado, a comparación del año anterior en la educación superior de Magallanes cuando registró 7.045 inscritos.

La contraparte, es la situación que ocurre cuando



El 3,9% del total de matriculados en el nivel superior educativo representa el 0,5% del país.

se analizan los datos de los estudiantes que ingresan por primer año a una carrera.

En la actualidad, Magallanes registra una caída de un 1,8% en la cantidad de matriculados, en comparación, al año anterior, cuando contabilizó 2.356 personas que habían decidido estudiar en el nivel superior educativo de nuestro país.

Estudiantes con discapacidad

Magallanes registra un total de 147 estudiantes que presentan algún tipo de discapacidad. De ellos, 76 son mujeres y 71 hombres.

En la UMAG, la cifra alcanza a un total de 86 estudiantes, del total de la matrícula que corresponde a 4.237. Esto representa a 2,03%.

Por otra parte, el CFT Magallanes cuenta con 8 matrículas, de un total de 167 estudiantes, que representa a un 4,79%.

Las cifras de Inacap y de Santo Tomás Punta Arenas se encuentran concentradas en el informe por institución, y no por regiones.